

# 岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成 29 年  
6 月 8 日  
第 257 号

## ～あいさつがとびかう学校に～

元気なあいさつがとびかう学校になるよう、様々な取組を行っています。生活委員会の児童は毎週水曜日に肩からたすきをかけ、校門に立って率先してあいさつをしています。また、5月29日（月）～6月6日（火）には、2～6年生の児童があいさつ運動を行う「あいさつ週間」がありました。あいさつ運動を行っている児童の元気なあいさつに、登校する児童も元氣よくあいさつを返していました。また、朝、交差点などに立哨してくださっている方々も、たいへんよく声をかけてくださっており、とてもありがたいです。今後も、気持ちのよいあいさつのとびかう学校、家庭、地域でありたいと思います。



「あいさつ週間」

## ～ホタルの幼虫を放流しました～

4年生は、社会科を中心に、環境について学習しています。環境学習の取組の一つとして、5月24日（水）の午後、岩滑東町の土本さんが大事に育ててきたホタルの幼虫の放流をさせていただきました。新美南吉記念館に隣接する湿地帯で、一人ずつ幼虫とえさを放ちました。放流した後、土本さんのお話を聞きながら、成虫となる一か月ほど後がとても楽しみな様子でした。

南吉さんの愛した岩滑の地が、ホタルのとびかう素敵な環境であり続けるよう、地域の方の協力のもと、児童もかかわることができ、とてもよい体験となりました。



「ホタルの幼虫放流」

## ～図書委員会児童が低学年に読み聞かせを行いました～

5月18日（木）の読書タイムに、4～6年生の図書委員会の児童が1～3年生の教室に行き、読み聞かせを行いました。どのような本を読むと、対象学年の児童が喜ぶのだろうかと考えながら本を選び、放課の時間などに練習をして、当日を迎えました。低学年の児童にあわせてゆっくりと気持ちを込めて読んでいました。低学年の児童も、お兄さんお姉さんが読んでくれるお話を真剣に聞いていました。ますます、本好きで心豊かな児童が育ってほしいと思います。



「図書委員会による読み聞かせ」

## ～プール清掃がありました～

6月16日（金）から水泳指導が始まります。気持ちよくプールに入ることができるように、4年生から6年生の児童が分担して掃除してくれました。まずはじめに4年生の児童がプールサイドや周辺に生えた草をきれいに取ってくれました。次に5年生が、プールサイドやシャワー・器具庫の掃除をしたり、プール壁面にこびりついた藻をブラシでこすり取ったりしてくれました。最後に6年生が、藻が張り、砂埃などが溜まったプールをブラシなどでこすりながら掃除をして

くれました。なかなか取れない藻や滑りそうになる足下に苦労しながらも一生懸命きれいにしてくれ、緑色に濁っていたプールが水色のきれいなプールへと姿を変えました。安全を第一に、そして、児童の泳力がさらに向上するように指導していきたいと思えます。



「プール清掃」

## ～「親子ふれあい講座」ありがとうございました～

6月3日（土）、育友会学級委員の方々のご尽力のもと「親子ふれあい講座」を行いました。たいへんお忙しい中、学級委員の方々が何回も会議を行い、準備してくださいました。1時間目の授業参観にも多くの方の参観をいただき、ありがとうございました。

親子ふれあい講座アンケートから

### 「3年 自然観察&葉っぱ手裏剣作り」

・ビンゴゲーム形式のプリントに、見つけたものを貼っていく活動で、いろいろなところに目を向け、楽しく取り組んでいました。手裏剣作り、草相撲などの遊びも夢中になってやっていました。

### 「4年 ペットボトルロケットを打ち上げよう！」

・羽根をあらかじめ家で切ってきたので、飛ばす時間が長く取れてよかった。飛ばし始めると、皆、びっくりしていた。とても楽しそうでした。

### 「5年 飛行機の飛ぶ仕組み」

・実験やいろいろなものを実際にさわる活動を通して、飛行機にとっても興味をもつことができました。

### 「6年 陶芸教室」

・興味深く、楽しそうに作品を作成していました。保護者の中には、黙って見ていることができず、作品の大きさ、形など、児童以上の熱心さで、児童に教示されている方もいました。



「1年 ニュースポーツを楽しもう」



「2年 紙工作に挑戦！」